

BENJAMIN LYCAN

à la RECHERCHE des APPRENTIS MAGICIENS



Un duo de folie

La plus célèbre école de formation de Magiciens va fermer ses portes.

La raison ?

Apparemment, les enfants n'aiment plus les spectacles de magie.

Benjamin Lycan, professeur de Magie, récemment diplômé, va tout mettre en oeuvre pour garder l'établissement ouvert

Il part à la recherche des enfants qui aiment encore les spectacles magiques.

Malheureusement pour lui, tout ne va pas se passer comme il l'a prévu...



Un spectacle interactif

Un décor unique

